

Beschluss des Ausländerbeirates vom 25.04.2005

öffentlich
einstimmig

Anforderung eines Berichts des Standesamtes

Der Ausländerbeirat bittet das Standesamt um einen Bericht über die Eheschließungen in Nürnberg.

Im einzelnen bitten wir um Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie viele Ehen wurden im Jahre 2004 in Nürnberg geschlossen? (Bitte um Differenzierung nach Nationalität bzw. ethnischer Herkunft – soweit möglich).
2. Wie haben sich diese Zahlen in den zurückliegenden Jahren entwickelt?
3. Gibt es besondere Schwierigkeiten ausländischer Staatsbürger bei der Beschaffung von Dokumenten aus dem Herkunftsland?

Begründung:

In der Presse wurde berichtet, dass die Zahl der Ehen, bei denen ein Partner ausländischer Herkunft ist, in den letzten Jahren gestiegen sei. Dies könnte durchaus auch als Zeichen der zunehmenden Integration verstanden werden.

Nürnberg, 26.04.2005

Der Vorsitzende

Protokoll:



Mario Di Santo



Ulla Holthaus